

Freiburger Nachrichten

Guido Sturny wird neuer Direktor der Freiburger Strafanstalt

Der Staatsrat hat Guido Sturny als künftigen Direktor der Freiburger Strafanstalt gewählt.
Amtsantritt ist am 1. September.

Freiburg

Der heutige Direktor der Freiburger Strafanstalt, Franz Walter, tritt im Herbst in den Ruhestand, und nun ist klar, wer sein Nachfolger wird. Der Staatsrat hat am Freitag Guido Sturny in dieses Amt gewählt, schreibt die Sicherheits- und Justizdirektion in einer Mitteilung. Beim Auswahlverfahren wurde die Direktion durch einen Wahlausschuss unterstützt.

Der 1966 in Freiburg geborene und zweisprachige Sturny ist momentan Co-Leiter der Leistungsbereiche Praxis des Schweizerischen Kompetenzzentrums für den Justizvollzug in Freiburg. Dieses bildet unter anderem Fachpersonen für den Justizvollzug aus. Sturny sei bestens vertraut mit der Freiburger Justizvollzugsorganisation, in deren Dienst er von 1989 bis 2018 stand, heisst es in der Mitteilung.

Der gelernte Käser startete seine Karriere bei den Anstalten von Bellechasse, wo er ab 1994 den offenen Vollzug leitete. 2006 wurde Sturny stellvertretender Leiter des Amts für Gefängnisse, worauf er an der Schaffung des neuen Amts für Straf- und Massnahmenvollzug und Gefängnisse arbeitete. In diesem Amt übernahm er als stellvertretender Vorsteher die Leitung der Abteilung Gefängnisse. Sturny engagierte sich anschliessend im Projekt zur Fusionierung der Anstalten von Bellechasse mit dem Zentralgefängnis. Innerhalb dieser neuen Organisation übernahm Sturny 2018 die Leitung des Zentralgefängnisses, bevor er zum Schweizerischen Kompetenzzentrum wechselte.



Guido Sturny
Bild: zvg